
日
本
共
産
党

流
山
市
議
会
議
員

高

橋

あ
き
ら

長年親しまれてきた東部市民プールの廃止が、決

まってしまいました。

反対したのは、日本共産党と社民党、ＮＨＫ党

(略称)で、他は賛成。東部地域出身の議員も全て賛

成しました。市議会で反対の討論を行いました。

市
民
が
「
知
ら
な

い
う
ち
に
廃
止
」
さ

れ
て
し
ま
う
こ
と
。

東
部
の
説
明
会
の
知

ら
せ
も
遅
く
、
参
加

者
も
11
名
と
少
な
く
、

ほ
と
ん
ど
が
疑
問
・

反
対
の
声
。
住
民
を

無
視
す
る
決
定
に
な

る
。Ｈ

30
年
「
大
規
模

改
修
工
事
計
画
」
も

無
視
し
、
市
長
の
判

断
で
計
画
が
変
更
で

き
る
先
例
と
な
る
こ

と
。
市
内
の
ス
ポ
ー

ツ
施
設
で
改
修
・
新
設
は

あ
っ
て
も
、
「
廃
止
」
と

な
っ
た
施
設
は
、
東
部
市

民
プ
ー
ル
が
初
め
て
。
地

域
間
格
差
が
強
く
指
摘
さ

れ
て
い
る
東
部
地
域
を
、

標
的
と
し
た
こ
と
は
許
し

が
た
い
。

①
利
用
人
数
が
少
な
い

理
由
は
、
38
年
間
ろ
過
機

を
交
換
し
て
い
な
か
っ
た

せ
い
で
不
衛
生
だ
っ
た
こ

と
。
②
駐
車
場
不
足
は
独

自
の
計
画
を
出
し
て
解
決

す
べ
き
。

東
小
の
プ
ー
ル
開
放
で

は
代
替
策
に
な
ら
な
い
。

①
面
積
が
半
分
に
な
り
、

幼
児
プ
ー
ル
が
な
く
「
審

議
会
」
で
水
深
調
整
台
で

は
〝
命
の
危
険
〟
に
つ
い

て
指
摘
。
②
８
レ
ー
ン
か

ら
６
レ
ー
ン
に
な
り
一
般

の
利
用
制
限
。
③
防
犯
・

性
犯
罪
の
危
険
性
。

解
体
工
事
費
や

駐
車
場
整
備
費
に

６
千
万
円
の
予
算

が
計
上
さ
れ
て
い

ま
す
が
、
東
部
市

民
プ
ー
ル
の
改
修
・

存
続
に
は
３
千
万

円
と
「
半
分
」
で

可
能
。

最
後
に
、
「
今

だ
け
」
の
損
得
勘

定
で
考
え
公
共
施

設
を
廃
止
す
る
こ

と
は
、
子
ど
も
の

育
つ
環
境
を
悪
く

す
る
だ
け
で
な
く

て
、
次
世
代
へ
の
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雪が降る中、市役所前で訴え

東部市民プール廃止!!

住
民
無
視
に
怒
り

廃
止
の
理
由
が
な
い

東
小
で
は
危
険

半
分
で
存
続
可
能

詳しくは↑



議会報告会

日本共産党 高橋あきら市

議の「議会報告会」を行い

ます。是非お出かけ下さい。

ロシアのウクライナ侵略、

コロナ感染、物価の値上げ、

そして流山市政はどうなっ

ているのか？ 指定ごみ袋に

ついても…。

皆さんの意見・要望もお

寄せ下さい。

PMの部

第２コミュニティ

14:30～16:00

AMの部

東部公民館

10:00～12:00

４/２４（日）

（野々下）

４/２３（土）

東部公民館
14:00～
ライブ上映

日本共産党演説会
習志野文化ホール

お話し

志位 和夫委員長

田村 智子参院議員

さいとう和子元衆院議員


